

1950

17. Januar

Die Schweiz anerkennt die Volksrepublik China

14. Februar

Die Sowjetunion und die Volksrepublik China unterzeichnen einen dreissig-jährigen Freundschafts- und Beistandspakt

25. Juni

Mit dem Angriff nordkoreanischer Einheiten auf Südkorea beginnt der Koreakrieg. Am 14. Juli beschliesst der UNO-Sicherheitsrat die Entsendung von UNO-Truppen

1. November

Verkündigung des Dogmas über die leibliche Aufnahme Mariens in den Himmel durch Papst Pius XII.

2. November

Der Dichter George Bernhard Shaw stirbt

4. November

Die europäische Konvention zum Schutze der Menschenrechte und Grundfreiheiten wird unterzeichnet

Um die Schuljugend auf die Gefahren des wachsenden Strassenverkehrs aufmerksam zu machen, hielt das F. L. Polizeikorps im Juli an einem Nachmittag praktischen Verkehrsunterricht.

Gedenkbuch der Schule Nendeln

In letzter Zeit sind längs unseren Landstrassen verschiedenenorts neue Strassensignale aufgestellt worden. In Vaduz wurde die von Sevelen kommende Strasse als erste Stopp-Strasse in unserem Lande kenntlich gemacht und die bisher damit gemachten Erfahrungen sind sehr befriedigend . . .

Liechtensteiner Volksblatt, 28. Januar 1950

Strassenregulierung Vaduz

Als Fortsetzung der Regulierungsarbeiten wurde vom Hotel Adler bis zur Pension Strub die längst notwendige Kanalisation erstellt und die Strasse längs des Bockwingerts durch Zurücksetzung der dortigen Mauer verbreitert. Die Gemeinde liess im gleichen Zuge auch die Wasserleitung erstellen.

Rechenschaftsbericht der fürstlichen Regierung an den hohen Landtag, 1950, S. 115



Neues Schulhaus Schaan

Das lokalgeschichtlich wichtigste und für die Aufwärtsentwicklung des Schulwesens in unserer Gemeinde grösste Ereignis ist die Errichtung des neuen Schulhauses in Schaan. Endlich ist der längst gehegte Wunsch in Erfüllung gegangen und zwar in einer Art und Weise, die jeden Freund der Jugend begeistern muss. Am 7. November 1949 konnten wir in das neu- und umgebaute Schulhaus einziehen. Nun besitzen wir genügend helle, grosse Klassenzimmer, geräumige Gänge, hygienische Abort-Anlagen, eine Schulküche und einen Duschaum . . . Am 11. Juli 1950 fand die feierliche Schulhauseinweihung statt, an der die ganze Gemeinde regen Anteil nahm. Die Schüler hatten sich mit Liedern und Sprechchören sowie Reigendarbietungen auf diesen Anlass vorbereitet. Unser Herr Vorsteher Jehle, Schulkommissär Dr. Meier und Pfarrer Tschuor sprachen zu den zahlreichen Gästen . . .

Gedenkbuch der Schule Schaan

